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【文責：平澤 秀樹】 

秋田県学習状況調査結果（１・２年） 
 １２月２日に実施された秋田県学習状況調査の結果について、県平均通過率との差が、下表の 

ようになりました。 

 １年生では、数学に課題が見られました 

が、他は良好、２年生は国語と数学に課題 

が見られました。両学年とも各教科におい 

て、設問ごとの課題を明確にし、既に、回 

復指導を始めております。 

 また、生徒質問紙では、両学年とも「ふ 

だんの授業で、学級の友達との間で話し合う活動に進んで取り組んでいる」「人の役に立つ人間 

になりたいと思う」の肯定的回答が 100％でした。１年生では、家庭学習の時間について、平日 

１時間以上の回答が県平均を大きく上回りました。一方、「読書が好き」の肯定的回答が県平均 

を下回っているのが気になります。２年生では、「家庭学習１時間以上」は県平均を上回ってい 

ますが、「自分には良いところがある」の肯定的回答が県平均を下回っているのが気になります。 

この点についても、今後、具体的な取組をしていきます。 

 

令和３年度 新体力調査結果 
 令和３年度新体力調査の結果が発表されました。秋田県平均との比較は、下表の通りです。 

 握力 上体起こし 長座体前屈 反復横跳び シャトルラン ５０ｍ走 立ち幅跳び ハンドボール投げ 

１年生 男 △ ○ □ □ □ ○ □ ▲ 

    女 □ □ △ □ □ □ □ □ 

２年生 男 ▲ ○ △ ○ □ □ □ △ 

    女 ○ ◎ □ ○ □ ○ ○ ○ 

３年生 男 □ △ □ □ □ □ △ △ 

    女 □ ◎ △ □ ○ □ □ □ 

◎検定値平均＋２以上  ○検定値平均＋１～＋２  □検定値平均±１ △検定値平均－１～－２  

▲検定値平均－２以下 

 本校生徒の特徴として「握力」「ハンドボール投げ」に少し課題があるようです。それぞれの種目 

の数値がどんなことを評価しているのか、下に示しました。 

 ・握力…体全体の筋力 ・上体起こし…筋力と筋持久力 ・長座体前屈…柔軟性 

 ・反復横跳び…体の敏捷性 ・立ち幅跳び…瞬発力 ・２０ｍシャトルラン…持久力 

 ・５０ｍ走…素早く移動する力、スピード ・ハンドボール投げ…運動を調整する能力、巧緻性 

 個人票を参考にして、トレーニングしてみてはどうでしょうか。 

 国 語 社 会 数 学 理 科 英 語 

１年生 ○ ◎ △ ○ □ 

２年生 ▲ ○ ▲ ○ □ 

◎県平均比較＋５％以上  ○県平均比較＋１～５％ 

□県平均比較±１％    △県平均比較－５％  

▲県平均比較－５％以下 

 



 

令和３年度秋田県「ライフスタイル調査」 

 令和３年度の調査結果が公表されましたので、一部について本校生徒分と比較して表にしました。 
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【起床時刻】 

 

 

 

 

【学校へ行く日の朝食摂取状況】 

 

 

 

 

 

◇◇◇生徒会新役員からの一言◇◇◇ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １年生 ２年生 ３年生 

男子 女子 男子 女子 男子 女子 

全県平均 22:25 22:38 22:49 23:04 23:03 23:08 

本校平均 22:15 23:20 23:35 

 １年生 ２年生 ３年生 

男子 女子 男子 女子 男子 女子 

全県平均 6:13 6:14 6:15 6:14 6:22 6:17 

本校平均 6:19 6:38 6:21 

 食べる 時々食べない ほとんど食べない 

１年生 ２年生 ３年生 １年生 ２年生 ３年生 １年生 ２年生 ３年生 

全県平均 95.9％ 93.3％ 94.2％ 2.1％ 3.7％ 3.2％ 2.0％ 3.0％ 2.6％ 

本校平均 90.4％ 87.2％ 93.6％ 6.4％ 6.4％ 6.4％ 3.2％ 6.4％ 0％ 

新生徒会副会長 四津谷咲里さん 

 先輩から学んだことを生かし、楽しい行事を行

えるよう、また、学校生活がよりよいものになる

よう協力して頑張りたいと思います。 

 私自身も生徒会執行部の一員として、全校生徒

の手本となれるよう、生活面、学習面に努力した

いです。自分なりに頑張りますので、ご協力よろ

しくお願いします。 

  

新生活委員長 雄鹿良音さん 

 これまで先輩達から学んだことを生かし、生活

委員会をリードしていきたいと思います。特に「あ

いさつ運動」では、全校のあいさつが更によくな

るように、自ら率先して元気なあいさつを心がけ

たいと思います。 

新衛生委員長 工藤心春さん 

 衛生委員の仕事は、健康観察、配膳室当番、加

湿器などの手入れなど沢山あり、どれも学校生活

には欠かせないものです。新しく委員になった皆

さんに、しっかりこれらの仕事をしてもらえるよ

う、お手本となれるように率先して頑張りたいと

思います。 

新文化委員長 後藤公佑さん 

 全校生徒一人一人が本を読む冊数を増やしてい

けるように頑張りたいです。読みやすい本や○○

の参考になる本などをセレクトして、本のよさを

伝えていく活動をしていきます。多くの人が本と

触れ合うことのできるような環境づくりに努めた

いと思います。 

新ＪＲＣ委員長 柴田恭輔さん 

 私はＪＲＣ委員を担当するのは初めてですが、

昨年までの活動を参考にし、他の委員の皆さんと

よく話し合って活動を進めたいと思います。 

 各種募金活動やエコキャップ集めなど、全校の

皆さんから協力してもらえるよう、説明や呼びか

けを頑張りたいです。 

全県と本校の数値は、調査人

数が違うため、単純には比較で

きませんが、あくまでも傾向と

してご覧ください。 

「早寝、早起き、朝ごはん」 

は、すべての基本と言われてい 

ます。 

「羽ばたき」ノートを活用し

自分の一日のベストスケジュ

ールを確立させてほしいです。 


